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                        Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a segunda SESSÃO ORDINÁRIA, da 
terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores, Dalvana dos Passos 
Garcia, Ionice da Silva Cegaspini, Solange Semensatto Amengual e Norberto Fontana 
Ferri.Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA 
PREFEITURA: Não houve, RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para Campeonato de 
Futebol Sete da Associação Esportiva Galera, EXPEDIDAS PREFEITURA, Of. nº 001/15 
encaminhando proposições aprovadas em 02 de fevereiro de 2015; Of. Leg. nº 005/15 
informando rejeição ao Projeto de Lei nº 055/14. EXPEDIDAS TERCEIROS Não houve. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados 
a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial seu amigo Edio que 
se fazia presente. Fez o pedido que fosse encaminhado em seu nome um  ofício de 
felicitações a família do Senhor Jorlei Souza da Silva e da Senhora Marisa pela passagem 
do aniversário de seus filhos, desejando aos aniversariantes e a seus pais muita saúde, paz 
e que Deus ilumine sempre suas vidas. Relatou que durante a sessão e após a sessão 
passada o Vereador teria ficado sabendo de alguns movimentos feitos na cidade, de 
campanhas feitas no interior para que houvesse esse movimento e relatou que como 
Vereador foi eleito pelo povo e respeita a decisão pública embora não seja dos seus 
princípios e ficou bastante surpreso, pois as pessoas que fermentaram esse movimento com 
certeza não viajaram nos municípios vizinhos, pois o Vereador esteve conversando com 
pessoas que andam nos municípios vizinhos e estes fizeram elogios a respeito das estradas 
do nosso município, relatou que não é só nosso município que está que está com as 
estradas ruins e essas pessoas estão aproveitando para fazer uma critica política, pois 
muitas vezes estas pessoas não tem uma fonte mais reforçada para fazer alguma critica e 
falar que a administração está mal, relatou que concorda que não está bem, mas que 
também não aceita exageros de quando se trata desse assunto e tem certeza que essas 
pessoas estão exagerando no que estão fazendo e falando, onde o Vereador pergunta se 
isso melhorou ou resolveu a situação, pois sabe que não é dessa forma que o problema irá 
ser solucionado. Relatou que o ser humano deve resolver os problemas com dialogo, pois 
no seu ponto de vista realizar paralisações e realizar interdição de espaço já seria um 
movimento violento, pois devem fazer política no meio dos amigos e da comunidade por que 
não adianta ser falcatrua e fazer política em cima de mentiras, relatou que isso serviu para 
conhecer quem são as pessoas e uma parte das pessoas que compõem o nosso município. 
Relatou que os contribuintes do município não estão sendo respeitados a altura 
administrativamente e que somente uma vez esteve pior do que está e na mão dos mais 
críticos, onde o Vereador pode citar com documentos e não gostaria de ver nosso município 
na situação em que hoje se encontra porque como Vereador tem compromisso com a 
comunidade baronense e ficará totalmente constrangido se terminar esse mandato e as 
coisas continuarem de uma forma completamente desagradável e inesperada pelos 
eleitores, estes que merecem ter um atendimento digno e hoje não vem tendo pela 
secretaria de obras, mas o restante que é a saúde e a educação estão sendo muito bem 
atendidos. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu o Álvaro pelo convite da 
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Associação Esportiva Galera e relatou que a associação pode contar com o apoio do 
Vereador. Relatou que não usaria a tribuna, mas depois do comentário do seu colega 
resolveu usar porque o Vereador estava na Serra Herval, onde esteve com alguns amigos e 
os mesmos relataram ao Vereador que tem pessoas com carrinho de mão e pá tapando os 
buracos na estrada geral e nos outros municípios não viu ninguém fazer isso, relatou que é 
sabedor que há vários problemas na secretaria de obras, onde a patrola nova está sempre 
quebrando e as estradas estão horríveis e relatou que não colocaria a culpa no secretário, 
no coordenador e sim em várias questões, onde o Vereador esteve conversando o Prefeito e 
colocou que a secretaria de obras está sem condições de funcionamento, onde teve boatos 
na rua que iria ser trocado o secretário, mas o Prefeito garantiu ao Vereador que não será 
feito nenhuma troca. Relatou que ouviu falar que a saúde está cem por cento em nosso 
município, mas se ta é só para alguns porque em uma sexta-feira o Senhor Claudionor 
Fagundes Forte teria que ir a Porto Alegre fazer alguns exames de coração no micro da 
saúde e o mesmo esqueceu de levar o paciente e não havia nenhum responsável da saúde 
para cobrar o esquecimento de um paciente e ficou por isso mesmo, onde no outro dia o 
mesmo paciente infarto, relatou que é ai que o Vereador pergunta será mesmo que a saúde 
do município está boa porque o médico está atendendo cem pessoas diárias, relatou que 
isso não é saúde e sim falta de prevenção na saúde dos munícipes. Agradeceu o 
atendimento do médico Rodrigo que estava de plantão na noite em que seu sogro infarto, 
pois o médico realizou um ótimo atendimento. Comentou que ouviu falar também que em 
outra gestão o município já esteve mais mal administrado, relatou que deveria ser muito 
pequeno porque mais mal administrado que está o município nestes dois últimos anos o 
Vereador nunca viu, pois quando o Odone saiu da Prefeitura e o Senhor Rui entrou o 
Vereador achou que as coisas iam melhorar, onde várias pessoas do partido do Prefeito 
falavam que iam era sentir saudades do Ex-prefeito Odone e hoje o Vereador vê que isso 
era verdade, pois no tempo em que o Odone era Prefeito a administração não estava tão 
ruim como está. Relatou que quanto à secretaria de obras uma das questões de está nessa 
situação é o horário reduzido, este que a maioria dos Vereadores votou a favor, relatou que 
na próxima semana irá fazer um pedido de informação do estudo levantando do que foi 
poupado nesses três meses de horário reduzido. Relatou que o problema da secretaria de 
obras não é o secretário nem o coordenador, mas enquanto tiver dez pessoas mandando e 
não derem autoridade ao secretário e ao coordenador poderão colocar Deus dentro da 
secretaria que não irá resolver, onde o Prefeito garantiu para o Vereador que esta situação 
irá mudar assim que voltarem ao horário normal, onde o Vereador acha que dessa forma 
iremos ver uma grande mudança em nossas estradas. Usou a tribuna o VEREADOR 
ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou a Associação Esportiva Galera por ter tomado a iniciativa de mais 
uma vez organizar o grandioso campeonato de futebol, este que o Vereador muito já 
defendeu nesta Casa e continua a defender pela iniciativa da comunidade da Serra Herval 
de realizar todos os anos o campeonato mesmo sabendo das dificuldades que enfrentam 
para conseguir executar esse evento, fez o pedido ao Executivo que se possível preste 
algum tipo de apoio, pois o campeonato está no calendário de eventos do município e 
merece a colaboração do município assim como outros tem recebido. Comentou sobre a 
reunião com os produtores de carvão, onde o Vereador esteve participando e achou muito 
importante com uma grande representatividade do setor do carvão, onde tiveram algumas 
palestras em relação à maneira que está para se organizar a parceria entre os carvoeiros 
para começar um trabalho em conjunto no sentido da produção e da venda do carvão, onde 
foram levantadas algumas questões favoráveis e desfavoráveis na reunião que deu para ver 
que existem questões favoráveis aos produtores de carvão, mas também existem as 
desfavoráveis que devem ser corrigidas para que venham incrementar e auxiliar esses 
produtores que tem se empenhado nessa causa. Comentou sobre a questão das estradas, 
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dos acessos a residências e aos acessos das carvoeiras, onde o Vereador viu um produtor 
comentar que entrada da sua casa e de suas carvoeiras há três anos não passa uma 
patrola. Relatou que mais uma vez estaria colando um pedido de providência para a Linha 
Capitão Garcia, está que é a porta de entrada do nosso município sentido Cerro Grande, 
Sentinela, Tapes e Camaquã, onde essa Linha tem somente três quilômetros de estrada e 
desde o ano passado o Vereador vem pedindo melhorias naquela estrada e até agora nada 
foi feito, sendo que a ponte que faz divisa com Sertão Santana está causando risco às 
pessoas que lá trafegam. Comentou sobre o pedido de informação que estaria colocando 
com relação à questão do lixo, onde moradores teriam solicitado ao Vereador que fosse dar 
uma olhada em uma lixeira na localidade da Boca do Campo que estava em uma situação 
lastimável, relatou que estaria fazendo o pedido de informação porque acredita que não 
pode estar havendo algum tipo de fiscalização no recolhimento do lixo. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou seu amigo Alvício pela realização do grande 
evento que realizou na localidade do Cerro dos Abreus.  Comentou sobre a questão das 
estradas e relatou que estaria colocando dois pedidos de previdência, um deles que está 
sendo muito cobrado do Vereador desde o ano passado que é a estrada dos Pizzio, onde 
existe um casal de idosos que hoje se encontram enfermos e sem acesso de entrada para 
sua casa e em consideração a esse casal de idosos o Vereador está colocando o pedido de 
providência e espera que seja resolvido o mais breve possível. Relatou que como foi 
comentado pelos colegas Vereadores o Vereador também acha que tem alguma coisa de 
errado na administração e relatou que tanto o Vereador como qualquer um pode criticar a 
Presidente Dilma em termos, mas Prefeito, Vice-prefeito e Gestor de Prefeito não podem 
reclamar da Presidente Dilma porque ganham tudo dado, patrola, caminhão entre outras 
emendas parlamentares que são dadas e mesmo assim não conseguem manter o 
município, relatou que na época em que o Senhor Airton era Prefeito nunca foi ganho nada, 
na época do Senhor Luiz foi ganho só uma retro de um Deputado, na época do Odone já foi 
várias emendas parlamentares e hoje a maior parte dos equipamentos necessários são 
vindos do Governo Federal e a situação do município está cada vez pior e relatou que essa 
situação é revoltante, pois estão sempre sendo cobrados pelos munícipes e com razão. 
Relatou que é lamentável a realidade do nosso município. Usou a tribuna o VEREADOR 
NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes em especial ao Ex-vereador Álvaro que estava presente. Parabenizou a equipe de 
Veloterra Zangue no Zóio que esteve no município de Camaquã representando nosso 
município. Comentou sobre as estradas e relatou que como Vereador da situação está difícil 
até mesmo sair de casa, pois é necessário ter um jogo de cintura muito grande para 
conseguir responder todos os anseios da comunidade, mas também tem que olhar pelos 
dois lados, pois passamos por um ano muito chuvoso e com poucos recursos, onde o 
Vereador já conversou com o secretário para que trabalhem com planilhas para que não 
haja esses tipos de imprevistos como na estrada da Linha Capitão Garcia e na ponte da 
divisa com Sertão Santana que está muito perigoso trafegar sobre a mesma, deixou seu 
apelo ao secretário de obras que procure o secretário de obras do município de Sertão 
Santana para que em parceria recuperem a ponte, pois a mesma está uma vergonha e logo 
está chegando o período letivo e não tem como os ônibus escolares realizar o transporte. 
Relatou que não teria como colocar um pedido de providência na Casa na situação em que 
estão as estradas, pois teria que pedir para todas do município e se pedir para um local 
estará sendo injusto com os outros locais que também necessitam de melhorias. Relatou 
aos colegas Vereadores que respeita muito a opinião de cada um, mas é só ler o regional de 
noticias que vão ver que não é só o nosso município que está em queixas, sendo que nosso 
município é muito maior em termos de expansão de território do que os municípios vizinhos, 
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sendo que o repasse do ICMS é o mesmo valor para todos. Comentou sobre o turno único e 
relatou que todos sabem sua opinião a respeito do turno único, onde já conversou com o 
Prefeito e os secretários para que trabalhem o próximo ano com o orçamento na mão 
porque se depender do voto do Vereador o turno único não será aprovado. Comentou sobre 
a saúde que o colega Vereador teria comentado, relatou que respeita a sua opinião e que é 
sabedor de gente que vieram até o posto e logo vieram a falecer e relatou que é uma das 
coisas que o município tem que mudar, mas também não cabe ao município corrigir algum 
tipo de profissional, onde os familiares estão esperando um laudo e se houver erro de 
profissional que este arque com as suas consequências, relatou que a saúde não está cem 
por cento, mas ouvi muito elogios a respeito da área da saúde em nosso município. Em 
seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadase aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 002/15 DO VEREADOR DIOGO 
que seja estudada a possibilidade de aquisição de ares-condicionados para as escolas da 
rede municipal. INDICAÇÃO Nº 003/15 DA VEREADORA LAURENI que seja feita uma 
parada de ônibus passando a residência do Senhor Filipe de Souza na estrada geral da 
Serra do Herval na entrada que da acesso a estrada da Figueirinha.  PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 004/15 DO VEREADOR ILO que sejam providenciados patrolamento e 
melhorias na estrada que sai da Produção nas proximidades do Senhor Emerson Lombardi, 
Beti Stracioni, passando pela residência de Joãozinho, Sergio Abreu, Claudio Duarte até a 
Estrada da Produção nas proximidades de Belmiro Marcuci. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
005/15 DO VEREADOR ILO que sejam providenciados patrolamento e melhorias com 
abertura da estrada dos Pizzio, saindo da estrada geral passando pelo Senhor Toninho, 
Carlito, Marquinho, Clóvis, Ricardo até a estrada da Produção com construção de um bueiro 
nas proximidades da residência do Diego. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 006/15 DO 
VEREADOR DIOGO que seja providenciado melhorias, limpeza e roçadas nos pátios das 
escolas da rede municipal antes do período letivo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 007/15 
DO VEREADOR ELOMAR que seja providenciado patrolamento e melhorias na Linha 
Capitão Garcia, com encascalhamento nos locais necessários, limpeza dos bueiros e 
reestruturação da ponte na divisa com Sertão Santana. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
008/15 DO VEREADOR ELOMAR que seja providenciado construção do bueiro na Linha 
Amália que da acesso as residências da Senhora Catarina, Senhor Adão Prado e Darlei 
Prado.  PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 005/15 DA VEREADORA LAURENI que envie o 
que segue sobre o andamento da construção do Ginásio de Esportes da Escola Egídio 
Vieira da Silva: Se foi realizada licitação de empresa; Se sim, qual empresa ganhou a 
licitação; Para quando está previsto o inicio das obras;Em que valor está o repasse feito pelo 
Governo Federal. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 006/15 DO VEREADOR ELOMAR que 
envie o que segue: Cópia do cronograma da execução de recolhimento do lixo por empresa 
terceirizada durante o ano de 2014; Se existe algum responsável pela fiscalização da 
execução do recolhimento no município;  Que informe se o recolhimento no interior do 
município é feito por caminhão com compactador ou carroceria simples. Também foram 
aprovados por unanimidade o PROJETO DE RESOLUÇÃO N°02/15 “Autoriza o Presidente 
a filiar a Câmara Municipal de Barão do Triunfo à união dos Vereadores do Rio Grande do 
Sul - UVERGS e dá outras providências”. DECRETO LEGISLATIVO N° 001/2015 “Decreta 
ponto facultativo na data que indica e dá outras providências”. Após, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: Usou a 
palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial ao Ex-vereador Álvaro e a 
Presidente do PMDB Senhora Luciane que se faziam presente. Agradeceu o Álvaro pelo 
convite do Campeonato de futebol sete da Associação Esportiva Galera, onde no ano 
passado o Vereador participou e pretende participar esse ano novamente. Comentou sobre 
as estradas e fez o pedido ao Executivo que tenha mais atitudes e mais atividades, pois 
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estamos começando um novo ano e a situação está cada vez mais difícil. Desejou uma boa 
noite a todos e um bom retorno às casas. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do 
PSDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes.  Saudou o Ex-vereador Álvaro, este que é um líder na sua comunidade e que 
durante nove anos vem organizando o evento de campeonato de futebol sete com apoio do 
comercio, com o apoio da Câmara, parabenizou o amigo pela organização do evento e se 
deixou a disposição para colaborar com o que for preciso. Desejou uma boa noite a todos e 
um bom retorno às casas. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Relatou que infelizmente 
após o Vereador sair da tribuna confundiram o que ele tinha dito, onde relataram que o 
Vereador teria dito que a administração estava boa, sendo que o Vereador é um dos que 
mais critica a administração e somente falou que teria recebido uma visita e a mesma teria 
dito que vindo de outro município achou as estradas do nosso município boas. Relatou que 
não admite que outras pessoas destorçam na sua frente a sua fala e principalmente o colega 
Vereador Rodrigo, pois se ele faz isso na sua presença imagina o que não faz na sua 
ausência e relatou que o colega não está tendo respeito como Vereador, pois já teriam 
conversado sobre isso e gostaria que o colega tivesse mais respeito com o Vereador. 
Relatou que política deve ser feita com trabalhos e não com mentiras. Usou a palavra o 
VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente 
na sua primeira saudação. Cumprimentou a Presidente do partido do PMDB Senhora 
Luciane, seu amigo Ovelha e o tesoureiro do partido do PMDB Jair que se faziam presentes. 
Relatou ao amigo Álvaro que é o responsável por organizar o campeonato de futebol sete 
que a quinta rodada do campeonato será no mesmo dia do rodeio e que se possível fosse 
adiado a rodada, pois os eventos são praticamente na mesma localidade e dessa maneira a 
comunidade poderá participar dos dois eventos. Relatou ao Presidente que devem marcar 
uma reunião com o Prefeito para tratar sobre as paradas de ônibus. Comentou que falaram 
que não é certo realizar paralisação nas estradas, mas o Vereador acha que é certo sim, 
tanto que alguns dos Vereadores da Casa participaram da paralisação da BR 116, onde isso 
significa o ultimo grito que a população pode dar e que poderá ter alguma solução. 
Comentou sobre a reunião que acontecerá com o Prefeito a respeito do ginásio, relatou que 
não poderá se fazer presente pelo motivo de não estar na cidade, mas acha que será de 
muita importância à reunião. Relatou que muitas vezes passa por ruim por falar as coisas na 
frente das pessoas, mas que seu jeito é assim não gosta de falar nas costas de ninguém. 
Desejou uma boa noite, um bom retorno às casas e um grande abraço pmdbista a todos. O 
vereador Nercio pediu um minuto e lhe foi cedido, usou a palavra o VEREADOR NERCIO 
Agradeceu o convite do Presidente da Associação Esportiva Galera para o nono 
campeonato de futebol sete, onde o Vereador é parceiro e se deixou a disposição para 
ajudar e colaborar com o evento. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, 
saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Convidou a todos 
para que se façam sempre presente na Sessão e tentem sempre trazer mais um para 
assistir o trabalho dos Vereadores. Comentou sobre a colocação do Vereador Rodrigo, onde 
o mesmo colocou que nunca teria visto ninguém tapando buraco na estrada com carrinho de 
mão, mas na região de São Jerônimo, Palmeira sentido a Costa do Sutil e Quitéria tem um 
funcionário da Prefeitura Municipal de São Jerônimo que trafega com seu fusca nesse trajeto 
e leva o seu carrinho de mão de mão e sua pá para tapar os buracos que existem nesse 
trajeto. Relatou que quanto à situação financeira não é uma ilusão do Prefeito, do secretário 
da fazendo, assim como também não é uma ilusão do nosso Governador e também da 
Presidente Dilma, mas é sim um problema grave e relatou que o Governador Ivo Sartori teria 
colocado em uma reunião em que o Vereador participou que era para se prepararem, pois o 
ano será “arroxado” e não será somente aqui, pois o “arroxo” vem de esferas superiores, ou 
seja, da Federação para o Estado e do Estado para o Município. Relatou que o colega 
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Vereador Ilo teria colocado uma grande verdade quando colocou que hoje em dia 
recebemos muitas verbas na questão de maquinas, ônibus, mas o município deve dar uma 
contra partida e em contra partida o Governo Federal infelizmente cortou vinte por cento do 
nosso fundo de participação, este que é um valor que faz muita falta no cofre da Prefeitura 
para podermos manter esses equipamentos que vieram através do Governo Federal, relatou 
que é uma coisa muito boa, mas se não fosse diminuído os vinte por cento da contribuição 
que faz muita falta para o município. Comentou sobre a questão do lixo e relatou que este é 
um problema crônico mundialmente, pois através da TV e dos jornais podemos ver que o 
problema do lixo é de todos os países e o nosso município não irá ficar longe dessa 
situação, mas esse é sim um grande problema, onde o Vereador já teria colocado na Casa 
um pedido para que a Prefeitura juntamente com a secretaria da educação fizesse nas 
escolas uma ação para ensinar as pessoas a realizar a reciclagem do seu lixo. Comentou 
sobre a reportagem do programa Fantástico sobre a água, está que esta em uma situação 
muito preocupante, pois a cada dia está mais cara e diminuindo cada vez mais, relatou que 
temos que se preocupar a respeito dessa questão. Relatou que é parceiro de todas as 
reivindicações que foram colocadas na sessão e relatou que nessa hora é uma hora difícil e 
devem todos se unir para tentarem fazer a coisas melhorar, independente de partido, pois 
enquanto a Prefeitura não ser tratada com mais seriedade sempre estarão discutindo sobre 
estradas, obras, lixo e está na hora de se unirem independente de partido, pois se o 
Vereador fizer alguma coisa boa não deve outro Vereador de partido adversário dizer que  
aquela coisa e ruim, pois está na hora de dos partidos como PMDB, PP, PTB, PSDB, DEM, 
PSB, PT, PDT se unirem para tentar levar o município para o melhor caminho porque se 
começarem cada um puxar para um lado a coisa só irá piorar cada vez mais. Comentou 
sobre a reunião do carvão e convidou a todos para o dia dois de março para uma nova 
reunião e no dia vinte três de fevereiro terá a reunião com apicultores. Parabenizou a equipe 
Sangue no Zóio que estiveram participando do campeonato de Veloterra em Camaquã 
representando nosso município. Relatou ao Ex-Vereador Álvaro que o campeonato de 
futebol sete que ele está realizando é muito bem aceito no município e relatou que esta 
Casa é parceira para realização deste evento e se deixou a disposição para contribuir e 
ajudar no evento. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, 
convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia dezoito de fevereiro 
de dois mil e quinze.  
                        

 

 

 
 

Sala de Sessões, 09 de fevereito de 2015. 
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